



Universidad Del Sureste

Nombre Del Alumno: Antonio De Jesús López López

Nombre Del Profesor: Jorge David Oribe Calderón

Nombre De La Materia: Teoría De La Arquitectura

Nombre Del Trabajo: Ensayo

Carrera: Arquitectura

Grado: 2do Cuatrimestre

Fecha: 05 De Marco Del 2022



Lugar y Memoria

Para comenzar hablaremos acerca de lo que son los tipos de espacios en la arquitectura, podemos ver que en sí, es la teoría que necesitamos saber antes de diseñar y organizar un edificio con sus diferentes espacios que debería tener, aunque muchos de los arquitectos actuales no les importe la teoría acá podremos ver lo importante que esta es junto con sus especificaciones y sus funciones.

El espacio físico es el volumen de la forma que tomara el edificio o la obra de arte, el cual es el exterior del mismo y se puede medir muy fácilmente con metros cuadrados o metros cúbicos mientras que el espacio perceptible es uno de los más difíciles ya que como ejemplo tomamos espacios separador por largos cristales o ventanales con los cuales se pueden fusionar el exterior con el interior y así hacer un poco más difícil su definición. El espacio conceptual va de la mano con el espacio perceptible ya que se percibe desde la imaginación y resulta muy útil porque se puede manipular con gran facilidad y así modificar instantáneamente. El espacio funcional es muy diferente al anterior ya que este es el que debemos tomar en cuenta de principio a final ya que hará más fácil el flujo dentro de los espacios y así mismo debe de tener ya las medidas acordes de la necesidad que se necesite.

Los espacios conexos-estáticos es la posibilidad de utilizar un espacio para dos fines distintos, fusionando o separando dos espacios según lo marque la conveniencia y un ejemplo más cercano y que se puede ver comúnmente para ilustrar los espacios conexos-estáticos es el de la sala-comedor. Es común que éstos estén ubicados en un mismo local, sin que existan divisiones físicas entre éstos, de modo que resulta impreciso dónde termina uno y dónde empieza el otro y sin embargo son espacios muy diferentes y los cuales no se juntan más sin embargo de una u otra forma se relacionan, El espacio direccional-no direccional es simple y sencillamente la forma en que debe de circular la persona que habitara estos espacios y lo podemos diseñar a nuestro antojo ya que poniendo cierto mobiliario o muros podemos modificar y obligar al usuario a recorrer el camino que necesitemos y así no existan malas conexiones con los espacios que no tienen ningún tipo de relación, pero al mismo tiempo podemos relacionar espacios mediante este tipo de técnica y así es como obtenemos esta definición.

El espacio positivo es aquél que se define cuando, concebido a partir de un vacío, se levantan muros para darle una limitación superficial al mismo, por el contrario, cuando se

habla de espacio negativo se hace referencia a la existencia de un macizo en el cual se excava un vacío para crear el espacio, estos espacios nos lo va dando nuestra misma arquitectura que va desde la cimentación la cual necesita de ciertas columnas o muros de carga específicos los cuales no pueden ser removidos y nosotros debemos de adaptarnos a estos y así crear espacios negativo-positivo.

El espacio personal no es un elemento que componga el espacio arquitectónico exactamente, sin embargo debemos tomar en cuenta esto ya que habla del espacio entre 2 o más personas el cual debe de tenerse, a este se le llama el espacio de confort, un claro ejemplo que vemos es a la hora de comer, los usuarios deben de tener un espacio libre para poder hacer las actividades libremente, por ejemplo el espacio de comer o al retirar las sillas son ejemplos claros que tenemos que tomar en cuenta al crear ciertos espacios y que son necesarios para cada usuario.

En conclusión podemos ver que estos espacio todos van de la mano para así poder entregar un 100% al proyecto y así mismo vemos lo necesario que son y debemos de tomar en cuenta hasta el último detalle, claramente estos llevan unas secuencia entre sí, la cual vamos sabiendo sobre la marcha a la hora de ir diseñando y proyectando nuestra imaginación sobre un edificio y si al final de todo usamos correctamente las definición de estos conceptos, tendremos un usuario feliz y satisfecho.